

Journal régional FR 3 Paris - Ile de France 12-13 (25/03/06)

*Le présentateur* : Bertrand Delanoë était notre invité il y a quelques instants dans « Domaine public », il y a une nouvelle qui peut peut-être l'intéresser ?

*Le journaliste* : Oui, justement, il sort de ce plateau ; et les habitants du quartier des Halles, ben ils ne sont pas contents ! Il se mobilisent pour sauver leur jardin. Un comité de soutien a été lancé, une chaîne humaine a eu lieu ce matin. Elle est formée pour défendre ce « jardin extraordinaire », comme le chante Charles Trenet, pour que ce jardin ne soit pas détruit et s'inscrive dans le projet de réaménagement. Ce jardin, qu'on appelle le jardin Lalanne, est un espace de jeu pour les enfants et on le voit, sur la place des Innocents, on voit un peu partout fleurir des banderoles « Sauvons notre jardin ».